

3月12日 万田保育園の閉園式



園児（79人）、保護者、地域住民など200人ほどが参加しました。1953（昭和28）年から63年の歴史を刻んだ園との別れを惜しまました。

4月14・16日 熊本地震発生



最大震度7を2度記録するなど、県内各地域に甚大な被害をもたらしました。本市でも震度5弱を観測しましたが大きな被害は報告されませんでした。

7月9日 FM たんとが開局



79.3 MHz

地域の旬な話題やイベント情報、行政からのお知らせ、台風や地震の災害情報などを発信するコミュニティFMとして、活躍が期待されています。

7月16日 グリーンランド「遊園地開園50周年セレモニー」開催



本市とともに50年の歩みを続けてきたグリーンランド。セレモニーでは、1歳から50歳までの代表者50人を公募し、テープカットを行いました。

7月29日 荒尾高校理数科、「中国・四国・九州地区理数科高校課題研究発表大会」で最優秀賞受賞



研究テーマは『荒尾干潟の底生生物（ベントス）～住み分け、共存、共生～』。熱心に研究を続け、同校最後の理数科生が有終の美を飾りました。

荒尾干潟の夕日

2016 荒尾市 10大ニュース

2016年、あなたにとってどんな年でしたか。私たちの郷土荒尾市にもさまざまな出来事が起こりました。2017年、皆さんにとってよい一年となりますように…。

8月27日 海達公子生誕100周年記念祭開催



『夕日』、『ばら』などの詩で知られる荒尾が生んだ天才少女詩人の海達公子。16歳の若さで亡くなるまでに、5,000編の詩と300首の短歌を残しました。

9月18日 乗松聖矢選手がリオデジャネイロパラリンピックで銅メダル獲得



牛水上区在住のウィルチェアラグビー（車いすラグビー）日本代表の乗松聖矢さん。3位決定戦では、気力溢れるプレーでチームの勝利に貢献しました。

10月1日 副市長に藪内孝則就任



9月議会で承認され、10月1日付で就任しました。「市民の皆さん、議会、行政当局のパイプ役として、荒尾の振興に尽力します」と抱負を述べました。

11月3日 万田坑世界遺産登録1周年記念事業「万田坑フェスタ2016」開催



タレント・スザンさんのトークショーやあらお観光大使関島秀樹さんのライブなどが行われ、9,000人ほどの来場者は秋の休日を満喫していました。

11月24日 市役所本庁舎にエレベーター設置



本庁舎1階、2階、3階の全てのフロアで利用できます。来庁者の皆さんにますます便利な市役所をこれからも目指していきます。

◆番外編～ほかにもこんなことがありました～

『梨の不作』

梅雨の長雨の後に連日の高温・干ばつが続き、本市の特産品であるジャンボ梨「新高」に、ヤケ梨（ミツ症）が発生し、甚大な被害となりました。今後は、関係機関と連携して、被害発生防止に取り組めます。



◆番外編～ほかにもこんなことがありました～

『NHKのど自慢開催（全国生放送）』

8月21日、文化センター開館30周年を記念して開催しました。予選を勝ち抜いた20組の出場者が各々に鍛え上げた喉を披露。炭鉱マンの格好をした出場者もいるなど大きな盛り上がりを見せていました。

